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令和６年度第１回八千代市庁舎整備検討委員会 会議録（要点録） 

 

日時：令和６年５月２０日（月） 

午後１時２５分～午後２時１０分 

場所：市役所旧館 ４階 第１委員会室 

 

１．開会 

・ 委員数の２/３以上の出席により、本会議は成立している。 

  ・ 庁舎整備事業のこれまでの経緯を事務局より説明。 

 

２．議題 

⑴ 議題１ 庁舎整備事業令和６年度年間スケジュールについて 

① 事務局より説明 

  庁舎整備事業の令和６年度年間スケジュールについて事務局より説明。 

 

 ② 意見・質疑応答 

特になし。 

 

⑵ 議題２ 新庁舎における食堂設置の取り止め及び予定スペースの活用方法について  

① 事務局より説明 

  新庁舎における食堂設置の取り止め及び予定スペースの活用方法について事務局

より説明。 

 

② 意見・質疑応答 

Ｑ．令和６年４月に事業者への食堂・コンビニ設置について，ヒアリングを行っ

たとの事だが，その際には市役所側から何か条件を提示してヒアリングを行っ

たのか。  

Ａ．事業者側がどのような条件であれば出店できるかに主眼を置いてヒアリング

を行ったため，市役所側からは条件の提示をしていない。 

 

Ｑ．資料２のヒアリング結果は食堂とコンビニについて，同一事業者へのヒアリ

ングを行ったということか。 

Ａ．食堂，コンビニ両方の仲介が可能な事業者１社に対してヒアリングを行った。 

 

Ｑ．ヒアリングの中でイートインスペースを設けることは話題として挙がらなか

ったか。 

Ａ．コンビニ設置スペースへのイートインスペースの設置や２階屋外テラスの利

用も可能である旨を事業者にも伝えている。 

 

Ｑ．カフェの設置はヒアリングの中で話題とならなかったか。 

Ａ．カフェの話題は出なかった。 

  コンビニの設置スペース以外をイートイン・休憩スペースとして活用するこ



2 

とは可能である。 

 

Ｑ．コンビニに ATM設置されるのか。 

Ａ．一般的な規模のコンビニには設置されるが，市役所に設置されるような小規

模なコンビニであると事業者の負担が大きいため，ATMは設置されていない傾向

にある。 

  しかし，今後のコンビニ設置の具体的な協議の中で検討は可能と考えている。 

 

⑶ 議題３ 議会事務局からの要望について 

① 事務局より説明 

  議会事務局からの要望について事務局より説明。 

 

② 意見・質疑応答 

Ｑ．要望１の字幕は名前が表示される程度か，発言内容が表示されるようなもの

のどちらか。 

Ａ．後者の発言内容を字幕で表示することを考えている。 

 

Ｑ．要望３で自立式キャスター付モニターとあるが，こちらも庁舎建設工事に含

めるのか。 

Ａ．委員会室への操作卓の設置は基本設計に含まれており，要望３のモニターは

操作卓に付随するものとして，庁舎建設工事での導入を考えている。 

 

Ｑ．要望４のモニターは議会が開会中でなければ使用されないと思うが，何か活

用方法は考えているのか。 

Ａ．庁舎総合整備課では，基本設計策定時に要望がなかったことから考えていな

い。 

 

Ｑ．要望４を庁舎建設工事に含めないとしても配線ルートの確保は必要ではない

のか。 

Ａ．配線ルートの確保は庁舎建設工事内で行うものと考えている。 

 

Ｑ．配線ルートは議会と 1階のみをつなげるのか。 

Ａ．現状では議会への配線ルートのみの整備を考えている。 

  

３．総括 

・令和６年度年間スケジュールについては，事務局説明のとおり行うこととする。 

・食堂設置は行わないこととし，コンビニ設置に向けて引続き検討を行うこととする。 

・要望１～３については庁舎建設工事内にて導入を行うこととし，要望４は様々なパ

ターンを考えて配線ルートを整備することとする。 

 

４．閉会 


